



Sanidad no retirará las tiras reactivas para diabéticos

E.A. / Alicante

La Asociación Valenciana de Diabetes (AVD) ha informado de que la Conselleria de Sanidad distribuirá un *kit* con material de inyección para los niños con diabetes de la Comunidad Valenciana, constituido por 300 agujas, 50 lancetas y un manual educativo. Miembros de esta entidad se reunieron ayer con representantes de la Conselleria de Sanidad para abordar, entre otros temas, la supresión y la restricción de las tiras reactivas de glucosa de sangre, según un comunicado de la AVD. Según la Asociación, el material incluido en el *kit* está pensado para una duración de tres meses «pero el número de agujas que contiene le puede durar como mucho dos meses a un niño que se inyecta insulina 5 o 6 veces al día». La Asociación indicó que 25.400 personas ya han firmado una hora de protesta que reclama educación en diabetes y que no se supriman las tiras reactivas de glucosa en sangre para pacientes con diabetes del tipo I y II.

En este sentido, según la AVD, durante la reunión los representantes de la Conselleria de Sanidad les han informado de que no se ha dado a los médicos de atención primaria la consigna de restringir ni retirar las tiras. La Conselleria, según las fuentes, aclarará a los médicos que el manual de Uso adecuado de las tiras no indica la supresión de las tiras reactivas para los pacientes con diabetes tipo II.